

Octobre 2024

Isabelle

DE BORCHGRAVE

C'est avec une immense tristesse que nous vous annonçons le décès de l'artiste Belge Isabelle de Borchgrave, emportée bien trop tôt par la maladie, entourée de ses proches.

Isabelle n'était pas seulement une artiste, elle était une magicienne, une véritable alchimiste du papier. Surnommée affectueusement la *Paper Lady*, elle a transformé ce matériau humble en œuvres d'une rare élégance, allant des robes sculpturales aux créations plissées qui semblaient capturer le souffle du vent.

Sa joie de vivre éclatait dans chaque couleur qu'elle choisissait avec un instinct infallible.

Ses œuvres, baignées de lumière, reflétaient cette passion qui ne l'a jamais quittée, cette quête infinie de beauté et de poésie.

Ses nombreux voyages à travers le monde ont profondément influencé son travail. Du Mexique à l'Égypte, chaque destination apportait une nouvelle source d'inspiration, qu'elle traduisait dans ses œuvres par des couleurs et formes vibrantes.

Isabelle aimait partager que ces voyages étaient pour elle des cadeaux, des fenêtres sur des cultures riches et inspirantes, qui lui permettaient de renouveler sans cesse son regard artistique.

Tout comme sa force de caractère, son humour et cette lueur malicieuse dans son regard, qui faisaient partie intégrante de sa personnalité créative.

Isabelle laisse derrière elle un héritage artistique merveilleux, un témoignage de son talent qui continuera à inspirer pour les années à venir.